

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**Pour diffusion immédiate**

**LES ÉLÈVES DU COLLÈGE ESTHER-BLONDIN  
EN VISITE AU COMPLEXE AGROALIMENTAIRE DU CÉGEP DE JOLIETTE**

**Le 28 janvier 2015** - Dans le cadre d'un partenariat entre le Collège Esther-Blondin et le complexe agroalimentaire du cégep régional de Lanaudière à Joliette, une centaine d'élèves de la 3<sup>e</sup> secondaire au programme d'éducation internationale ont visité, le jeudi 15 janvier, les usines du programme de technologie des procédés et de la qualité des aliments. S'inscrivant dans un projet interdisciplinaire sur la nutrition présenté aux élèves de la 3<sup>e</sup> secondaire en novembre, cette activité concluait ce chapitre au cours duquel les jeunes devaient réaliser une revue sur la nutrition tout en intégrant des concepts liés à leurs matières académiques (sciences, français, histoire, etc.).

Au cours du projet, ils ont assisté à une conférence d'une nutritionniste et ont reçu la visite du comité sectoriel de main d'œuvre en transformation alimentaire dont l'objectif était de comprendre le domaine de la transformation alimentaire et le marché du travail qui y est relié. Lors de cette rencontre, les élèves ont fabriqué des barres tendres en ayant comme préoccupations certaines contraintes liées à la conception.

Afin de conclure le projet, les élèves ont été invités à visiter le complexe agroalimentaire du Cégep régional de Lanaudière à Joliette afin de découvrir le programme de Technologies des procédés et de la qualité des aliments et de mieux comprendre le domaine de la transformation alimentaire. Les élèves, guidés par l'équipe d'enseignants du cégep, ont visité le laboratoire de microbiologie, la cuisine expérimentale et les quatre classes-usines : céréalière, laitière, végétale et carnée. Plusieurs liens entre la science et l'alimentation ont été démontrés, permettant aux élèves de mieux comprendre l'application de certaines notions apprises en classe.

La visite du complexe agroalimentaire s'est terminée par la dégustation d'un fromage fabriqué dans les classes-usines du complexe. Les jeunes ont grandement apprécié la sortie. Non seulement cela leur a permis d'établir un premier contact avec le milieu collégial, mais en plus, plusieurs ont mentionné avoir découvert une motivation face à ce nouveau secteur d'activités.... la transformation alimentaire!

- 30 -



Sur la photo, une enseignante du complexe agroalimentaire du cégep régional de Lanaudière de Joliette en compagnie de quelques élèves du Collège Esther-Blondin.

Anny Caron  
Conseillère d'orientation  
Collège Esther-Blondin  
450 839-3672, poste 2377  
acaron@collegeblondin.qc.ca

Stefany Chénier  
Conseillère en communication  
Cégep régional de Lanaudière  
450 470-0911, poste 7246  
stefany.chenier@collanaud.qc.ca